



ACTUALIDAD

AZSportech busca negocios en todos los deportes

¿Qué empresa uruguaya tiene un software de rendimiento deportivo por lo que es contratada por equipos locales e internacionales? Es AZSportech, una empresa creada en 2014 por Krikor Attarian y Estefano Zammarelli, dos jóvenes emprendedores que en 2007 desarrollaron Kizaro junto a otros compañeros de la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT.

Imagen



Monitoreo durante un encuentro de fútbol en el estadio Centenario.

lun mar 10 2014 04:05

TEMAS

software - AZSportech - rendimiento deportivo - Krikor Attarian - Estefano Zammarelli

"Con AZSportech tratamos de ponerle un acento más global a la propuesta para abarcar a todos los deportes, no solo al profesional sino también al amateur, a partir del desarrollo de un producto a medida", dijo Attarian a Gente & Negocios.

Con la experiencia y buenos resultados obtenidos en Sudáfrica 2010 por sus socios, AZSportech ahora se prepara para participar en un nuevo mundial de fútbol, junto a la selección uruguaya, para promover su producto estrella en la alta competencia, pero en la búsqueda de nuevos horizontes más allá de las canchas del fútbol.

Sus socios comenzaron hace siete años prestando sus servicios a equipos de fútbol porque se tenía más experiencia en este sector, explicó el empresario. Ahora, la idea es pasar a otros deportes como el básquetbol o el rugby.

La empresa ofrece a su veintena de clientes un software de análisis de partidos ya que el cuerpo técnico "generalmente pide ver la información del último partido que jugó su escuadra y obtener la información del próximo rival con el que van a jugar", explicó el entrevistado.

Clientes aquí y allá

La firma tecnológica, que emplea a 12 funcionarios fijos, monitorea permanentemente los partidos que le solicitan sus clientes y se preparan informes utilizando la tecnología apropiada en lo que es ofrecido como un servicio personalizado.

"Actualmente estamos trabajando con equipos uruguayos (Nacional, Peñarol, Defensor y Danubio), con chilenos (Universidad de Chile), con peruanos y con los seleccionados de Paraguay, Colombia y Venezuela. "Y estamos haciendo algún trabajo en Honduras".

Además han recibido pedidos puntuales de equipos de Argentina y Ecuador. Pero lo llamativo es que se han solicitado sus servicios desde África, concretamente desde la selección africana de Angola, y también desde Arabia Saudita "lo cual muestra lo globalizado que está el negocio", indicó el empresario.

Con el seleccionado uruguayo colaboraron en el último Mundial en Sudáfrica (2010), en la Copa América (2011) y en la de las Confederaciones. Hay algunos servicios diferenciales que ofrece la empresa a la Celeste, comentó Attarian. No solo atienden el seleccionado mayor sino también la Sub 20.

Vota por esta noticia:
★★★★★ 1 votos

Comentarios 1

Me gusta 1

Twitter 5

A+ A-

NOTICIAS DE HOY

MIRÁ LAS FOTOS
Las vacaciones de Martina Graf en el paraíso caribeñoEL TANQUE
"Si no funcionan, el torneo que viene contrato 19 nuevos remeros"EN MEDIO DE POLÉMICA CON RURALES
Hoy comienza el pago del Impuesto a Primaria con alza de 9,02%NACIONAL
"Me quedé solo por orgullo"

tvshow

DIOSAS
LAS DIOSAS DEL CARNAVAL DE MELO
¡Mirá los videos!

"VENITE"
Maradona echó a Rocío Oliva e invitó a Vicky Xipolitakis a Dubai

INDIGNADA
La reacción de Agustina Cherrí cuando le preguntaron por su bajo peso

OVACION DIARIO DEPORTIVO

TORNEO CLAUURA PEÑAROL 2-4 WANDERERS

El equipo mirasol tiene un nuevo estilo de vida

NACIONAL
González: "Nos dimos de cara contra una realidad muy dura".

FECHA 6
Rentistas ganó con un gran trabajo de su defensa y dejó sin invicto a Fénix.

COMENTARIOS

Comentarios (1)



#1 | orejanoLXXII | 10/marzo/2014 | 09:22

Diego Aguirre no usaba un programa de esos y no se lo dejaron entrar más por que decían que robaba los partidos?

Iniciar Sesión

Usuario Contraseña

Aceptar

[Olvidé mi Contraseña](#)

Para comentar las noticias debes iniciar sesión con el usuario y contraseña elegidos al momento de registrarte.

Si no estas registrado todavía, puedes hacerlo ingresando a [Registro de Usuarios](#)No recuerdas tu contraseña? puedes acceder a [Registro de Usuarios](#) y solicitar que te la enviemos a tu email como recordatorio.

OPINIONES

EDITORIAL DE HOY

La realpolitik imperial rusa

La crisis en Ucrania ha sido interpretada entre nosotros con lentes de la Guerra Fría. Sin embargo, a poco que se analice la estrategia rusa, se verá que su perspectiva histórica y geopolítica es diferente.

Carlos Alberto Montaner
El legado de ChávezJuan Oribe Stemmer
Un puerto sin cargasMartín Aguirre
El Uruguay que dueleCarlos Maggi
La energía de cada día

Área Ejecutiva by EL PAIS com.uy

WOBI
World of Business Ideas

ÚLTIMO MOMENTO

Últimas noticias

Pistorius vomita en el tribunal durante descripción de autopsia de su novia El atleta sudafricano Oscar Pistorius vomitó este lunes en plena audiencia, ante el tribunal que lo ...
10:38

Siete aviones que desaparecieron misteriosamente Ya van más de tres días de la desaparición del avión de Malaysia Airlines con 239 pasajeros a bordo ...
10:27

"Espero al mejor Milan", dice Godín Luego del descanso del fin de semana por suspensión, el zaguero vuelve a la titularidad en Atlético ...